



学びに向かう力をつけよう

校長 佐藤 伸也



保護者の皆様、お子さんの新入学・新学年への進級、誠にありがとうございます。心よりお喜び申し上げます。写真は、4月8日（月）、入学式の様子です。新入生13名を迎え、本年度は児童数81名でのスタートとなりました。

午前中に、「着任式」（新しく赴任された先生方の紹介）と「始業式」も行われました。始業式で私は子どもたちに「学びに向かう力をつけよう」という話をしました。

なぜ勉強するのでしょうか。テストでよい点を取るために勉強をするものではありません。学びに向かう力とは、心の力です。その力は、授業中のあなたの態度や言葉、行動に表れています。

ていねいな字でノートをきちんととっていますか。下敷きをしていますか。

お家で鉛筆を削ってきていますか。プリントにしっかりと名前を書いていますか。

宿題だけでなく、自分で決めた（考えた）自主学習もきちんと行っていますか。

学習に必要な道具は、きちんとそろっていますか。

椅子にきちんと座っていますか。授業中にフラフラ席を立ったりしていませんか。

キーホルダーやシールなど、勉強に関係ないものを持ってきていませんか。

学びに向かう力がある人は、たとえテストの点数があまりよくなくても、

きちんと仕事ができる大人になれます。自分の力で生活できる大人になれます。

学習規律も含め、その力が少し低下しているのではないかという懸念から、このような内容の話をしました。子どもたちは真剣に話を聞いてくれました。とてもうれしかったです。私たち教師は、どこそこの高校に行くことが…、有名大学に行くことが…、そんな昭和時代の価値観で日々の授業を行っていません。「知識・理解」「思考力・判断力・表現力」そして「学びに向かう力」、これらをバランスよく指導・支援をし、子どもたちに「生きる力」を育てていきます。

26日（金）に授業参観が行われます。入学した1年生、それぞれ進級したお子さんの様子をぜひご参観ください。令和6年度もよろしくお願いたします。

【転入職員のごあいさつ】

よろしくお願いいたします！

教頭 椎井 慎太郎（真野小学校より）

新任教頭として4月からお世話になります。行谷小学校との統合まであと2年。81名の子どもたちとPTA、地域のお役に立てるように精一杯頑張ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

教諭 矢田 基子（八幡小学校より）

トキの鳴き声が響く新穂小学校。素敵な環境の中で、子どもたちと共に、様々な教育活動に携われることをとても嬉しく思っています。新穂小学校の子どもたちのために頑張ります。よろしくお願いいたします。

教諭 山田 美優（両津小学校より）

佐渡に来て4年目になりました。新穂にはお気に入りのお店や施設も多く、地域と関わりながら教育活動を行えることが嬉しいです。子どもたちと楽しく学びたいと思います。よろしくお願いいたします。

教諭 向中野 聖星（新採用）

初めての佐渡、初めての担任となりますが、多くの子どもたちと楽しく関わりながら様々なことを学んでいきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

介助員 稲村 智代美（畑野中学校より）

2年ぶりの小学校でとても楽しみです。子どもたちと早く仲良くなり、休み時間にたくさん遊びたいです。どうぞ、よろしくお願いいたします。

5月の主な予定

- | | |
|-------------------------|-------------------------------|
| 1日（水）家庭確認①／地域見守りデー① | 19日（日）運動会予備日 |
| 2日（木）家庭確認② | 20日（月）振替週休日 |
| 7日（火）応援朝会／委員会③ | 21日（火）クラブ② |
| 8日（水）尿検査二次／自転車教室（3年） | 22日（水）歯科検診 |
| 9日（木）尿検査二次（予備日）／PTA総務部会 | 23日（木）プール清掃（4～6年）
フッ化物洗口開始 |
| 10日（金）内科検診 | 27日（月）トキっ子学習塾開始（2～6年） |
| 14日（火）応援朝会 | 28日（火）全校朝会②／委員会④ |
| 15日（水）運動会予行練習 | 29日（水）体カテスト |
| 17日（金）運動会前日準備 | 30日（木）耳鼻科健診 |
| 18日（土）運動会 | |



先月のお便りで一部誤りがございました。お詫びして訂正いたします（地域回覧は訂正したものを配布しました）。